

 Fecha:
 01/10/2024
 Audiencia:
 10.500
 Sección:
 LO

 Vpe:
 \$387.397
 Tirada:
 3.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

35,22%

Ocupación:

Pág: 3

Un 68% de avance lleva meta regional del Plan de Emergencia Habitacional

\$1.100.088

Coyhaique-. Desde un 58 a un 68% por ciento subió el porcentaje de avance que presenta el cumplimiento de la meta trazada por la región en el contexto del Plan de Emergencia Habitacional del Gobierno, que a nivel local se plantea el desafío de construir más de mil 293 viviendas sociales durante los cuatro años de gestión del actual periodo de Gobierno.

La cifra fue destacada por la Seremi de Vivienda, Paulina Ruz Delfín, precisando que, según el último reporte del Gobierno, correspondiente al mes de agosto de este año, en la región llevamos 885 viviendas sociales terminadas a través de los diferentes programas del Minvu, a lo que se suman 636 casas que están en plena ejecución y otras 604 que están por iniciar obras.

Justamente en ese contexto es que la Seremi Paulina Ruz confirmó que hace algunos días se entregaron los resultados del proceso que se desarrolló entre julio y agosto para postular a los subsidios que entrega el programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda, donde resultaron seleccionadas 160 familias de la región, las que esperaban con ansias esa buena noticia para seguir avanzando hacia la construcción de sus soluciones habitacionales definitivas.

Precisó la autoridad regional que entre los beneficiados en esta ocasión destacan las familias integrantes de los comités "Amuyen 3", "Ahora voy por Ustedes", "Tesoro Austral" y "Mirando hacia el Futuro", todos de Puerto Aysén, quienes recibirán más adelante sus certificados de subsidio y podrán licitar y contratar las empresas que se



Vpe portada:



harán cargo de la materialización de sus respectivos proyectos. "Para nosotros como región esto es muy significativo, ya que existe un compromiso con las familias de poder avanzar con sus proyectos habitacionales, pero además de poder concretar el sueño que ellos tienen sobre su casa propia, que es acortando los tiempos, llegando a todos los territorios. Es así como hoy podemos decir que todas las comunas cuentan con distintos proyectos habitacionales en diversos estados, lo que además nos ha permitido diversificar y entregar soluciones según la necesidad que ellos puedan tener. Esto implica para nosotros un desafío y también un compromiso de que podamos cumplir la meta lo antes posible y por qué no, poner un piso más alto aún", señaló

Agregó la autoridad que esto se traduce en

esfuerzos por parte de los equipos de la Seremi y del Serviu, ya que "como Ministerio de Vivienda y Urbanismo estamos enfocados en sacar este plan adelante como una política de Estado necesaria para las familias, más aún que con ello podemos lograr más trabajo y desarrollo en la región", manifestó.

Finalmente recordó la Seremi Paulina Ruz que en las próximas semanas se conocerá también el resultado de la postulación que algunos comités realizaron en septiembre, como es el caso de Balmaceda, lo que se complementa con el último llamado de este año, siempre en el marco del programa Fondo Solidario de elección de Vivienda, donde las familias reciben el apoyo para acceder a una solución habitacional definitiva quedando sin ningún tipo de deuda.